
Frau Breinlich erklärte, dass der Antrag als Prüfauftrag an die Verwaltung anzusehen sei. 
 
Diese Prüfung sagte der Bürgermeister zu. 
 


